

México: pueblos y comunidades de Oaxaca y Veracruz rechazan Corredor Interoceánico y Parques Industriales

Por: Redeco. 04/07/2021

Pueblos y comunidades de Oaxaca y Veracruz que integran el frente El Istmo es Nuestro, así como organizaciones y colectivos de otros cinco estados, se reunieron el fin de semana en la comunidad zapoteca de Puente Madera para rechazar el Programa de Desarrollo del Istmo de Tehuantepec, así como el parque industrial en el paraje “El Pitayal”, ubicado en la localidad.

Más de 400 personas, reunidas en el Encuentro por la Vida: El Istmo es Nuestro, denunciaron que el actual gobierno pretende transformar la región en “un inmenso corredor de manufactura, ensamblaje y transporte de mercancías” de capitales norteamericanos y extranjeros y que será “un muro de contención de los procesos migratorios”.

Dijeron que no será solamente un tren sino que se pretende instalar 10 parques industriales, gasoductos paralelos a las vías del tren y la ampliación de los puertos de Salina Cruz y Coatzacoalcos.

Se denunció una serie de arbitrariedades en torno a la negociación y afectación de tierras comunales para la construcción del parque industrial en San Blas Atempa, así como en Mixtequilla, Ixtepec e Ixaltepec.

Las organizaciones y comunidades exigieron, entre otras cosas, la cancelación de denuncias judiciales contra defensores del territorio de San Blas Atempa; cancelación de concesiones mineras en Zanatepec, San Miguel Chimalapa, La Ventosa.

Además, demandaron la cancelación de subestaciones eléctricas en territorio popoluca y nahua en la sierra de Santa Martha, Veracruz; solución a los amparos agrarios y controversia constitucional ante invasión de talamontes y ganaderos en territorio comunal zoque; libertad de presos políticos y justicia para Samir Flores.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

Fecha de creación

2021/07/04